
第 26回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 令和 2年 1月 23日（木）10：30～11:30 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（2階フロア） 

 

参加者 ： 緑が丘公民館長様、緑が丘Ｎ様、緑が丘民生委員様 2名、 

能美市社会福祉協議会様、芳珠記念病院居宅介護支援事業所様、 

芳珠記念病院医療福祉相談室様、能美市辰口あんしん相談センター様、 

社会福祉法人陽翠水 越村 和広（司会）、 

        コミニケア緑が丘 菅原 理絵、永井 智子（書記）  計 11名 

 

議 事 

１．12月利用状況 

登録者数  28名／29名 介護度内訳 (平均介護度 1.80) 

介護度別利用人数は書面にてご確認いただく。 

新規利用者 0名、契約解除者 0名、入院者 1名、利用再開者 0名 

 

２．12月男女別人数 

  男性：7名／女性：21名 

   

３．12月サービス利用状況 

通い人数 延べ 335人 

   訪問件数 延べ 335件 

   泊り人数 延べ 107人 

 

４. 12月地域交流 

12/12 辰口地区課題別事例検討会、12/13 法話会、12/16 歌の会、12/20 わかばの集い 

   12/25 年末餅つき大会 

   さわらびの会様より、高齢のため 12月末を持って活動を終了したいとの連絡がありました。 

    

５．その他コミニケアより 

   ・12/25にコミニケア緑が丘で餅つき大会が開催されました。当日は G-Hillsで子ども食堂も開催され 

子ども達の来所もありました。ご協力、ご参加ありがとうございました。 

・11月の運営推進会議時に配布させていただいた外部評価の資料をもとに意見交換を行う。 

事業所自己評価の確認について・・・スタッフ全員で取組みが行われているかの質問に関しては、実 

際に見ていないので回答がしづらい。参考資料の事業所自己評価を拝見すると職員のみなさんが日々 

努力して仕事に向き合っているのはわかった。 

事業所のしつらえ・環境について・・・綺麗に整理整頓されており、においもなく清掃も行き届いて 

いると思う。建物の構造上仕方ないとは思うが、玄関を入ってすぐに利用者がいて見えてしまうのは 

改善できないか？ 



事業所の門や玄関に鍵はかかっていないか？認知のある利用者は外へ出て行ってしまうこともあり、 

玄関の自動ドアは自動開閉は解除して職員が開閉をしている。 

事業所と地域のかかわりについて・・・地域の方が誰でも相談しやすい場所を目指すのは現状難しい。 

地域の方の身近な存在になるのは可能。地域行事に参加、防災訓練に参加するなど連携していくこと 

が大切ではないか。 

地域に出向いて本人の暮らしを支える取組みについて・・・利用者が住む地域のいきいきサロンへ参 

加するために施設で送迎を行ったりしている。外出等は、スタッフの人数の問題や安全面の配慮等で 

なかなか難しいのでは。利用者以外のご近所の心配な方に、かかわっているか？直接関わることはな 

いがそういう方を見かけた際は、あんしん相談センターへ連絡をしている。 

運営推進会議を活かした取組みについて・・・共有できる事例は何か？なかなか難しいので、取組め 

ていない。利用者の家族から介護に関して排泄介助、食事介助等の質問が多いので、介護に関しての 

講習会など、実際に介助の仕方をやってみる機会を設けるのもいいのではと思います。 

事業所の防災・災害対策について・・・利用者の自宅からの避難場所を今後しっかりと把握していき 

たい。法人としての防災計画はもちろんありますが、今後は市内 8か所の社福や市とも連携して、合 

同防災計画をたてていくことも検討中。住んでいる地域の災害発生時のリスク等を知っておくことも 

必要。 

外部評価の資料は利用者の家族へも配布しているので、それもふまえて次回の運営推進会議の際に結 

果をお伝えします。 

    

６．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

  （外部評価の意見交換時にたくさんの意見をいただきました、該当しないものを以下に記載） 

 ・令和 2年度の緑が丘町会規約に、自主防災会規約も記載されているので是非目を通してください。 

 ・春まちぽかぽかプロジェクトが 2/22～3/1開催されます。2/29喫茶あい・テラスが開催されます。 

コミニケアの方が手芸品を販売する場所も確保しているのでご参加ください。当日は、子どものイベ 

ントや福祉施設職員の研修も開催されているので、よい交流の場になると思います。 

   ・買い物支援を陽翠水の車を借りて行っていますが、毎回利用されている方が 3名、食品の購入は満た

されているので衣料品が購入できるとよいとの意見が多く、今後しまむらへ行けるよう検討中です。 

    4月からのみバスのコースが変更になるので、利用される方が今後どれくらい便利になるのか、利用

者が増えるのかみていきたいと思います。 

 

７．次回開催予定 

      第 26回運営推進会議は令和 2年 3月 26日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 


